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Les droits de la défense entre les conventions internationales et la législation algérienne

Résume

Le proces est I'étape décisive dans les affaires pénales. Pour [’atteindre, il est exigé que les
procedures préalables soient en regle. Ainsi, le tribunal pourra concrétiser les droits a la
défense et garantir leur application a travers un procés public, rapide et des plaidoyers
oraux. Ces procédés a caractére géneral et impératifs constituent une protection du droita la
défense de /’accusé. Toutefois, la garantie de ce droit differe entre le droit national et le droit
international, en ce qui concerne sa rédaction et son application.

Mots clés : Jugement équitable, présomption d’innocence, légalité procédurale, les droits
de la défense, loi pénale internationale, cour pénale internationale permanente.

Defense Rights during Trial between International Conventions and Algerian Legislation

Abstract

Trial is a decisive stage in criminal proceedings. Reaching it requires the regularity of prior
proceedings. Court can guarantee the right to defense through the guarantee of a speed and
public trial and of an oral pleading. These processes with general and compulsory character
constitute a protection of the right of defense granted to the defendant; but multiple
differences remain between the international and national legislation concerning the
guarantee of this right as to its redaction and application.

Keywords: Fair trial, presumption of innocence, procedural law, rights of the defense,
international criminal law, permanent International Criminal Court.
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